

Chères adhérentes, chers adhérents

Comme vous pouvez le constater à chacune de nos rencontres, les membres bénévoles du bureau de l'UTATEL mettent tout en œuvre pour répondre à vos attentes en vous proposant des conférences et des sorties variées.

A la rentrée, certains membres vont nous quitter.

Aussi, dès à présent, nous lançons un appel à candidatures pour recruter ceux qui, parmi vous, veulent s'engager à nos côtés. N'hésitez pas à nous contacter par mail ([contact@utatel.com](mailto:contact@utatel.com)) dès maintenant ou à venir au local dès la rentrée avant l'AG du 19 septembre.

Cela est nécessaire pour que notre association continue à vous satisfaire et à rayonner sur Brive et sa région.

Bel été à vous.

Au nom du bureau, la présidente.

Dominique Coulon